

FLASH MUNICIPAL

Les dernières actualités blacéennes

EDITO DU MAIRE

L'été à Blacé : un dynamisme à l'unisson !

Chers Blacéens, chères Blacéennes,

Alors que l'été touche à sa fin et que nous nous apprêtons à accueillir l'automne, je tiens à saluer l'énergie et la vitalité qui ont animé notre commune durant cette période estivale. Ces derniers mois ont été marqués par des moments forts qui ont rassemblé petits et grands autour de festivités riches en émotions et en convivialité.

Le mois de juin a été particulièrement animé, grâce à l'engagement de nos associations locales. Le 7 juin, la Sallésienne a enchanté le public avec un concert en plein air, offrant un moment musical convivial. Quelques jours plus tard, La Folle Brocante, organisée par le Sou des écoles, a rassemblé de nombreux exposants et visiteurs malgré les prévisions météo annoncées peu clémentes. Fin juin, la Classe en 4 nous a fait danser et nous divertir avec une soirée Rock'N Beer mémorable, démontrant l'inventivité et l'enthousiasme sans faille de nos associations.

Le 13 juillet a été marqué par la Journée Portes Ouvertes de notre caserne des pompiers, une belle opportunité de découvrir le quotidien de nos soldats du feu et de leur témoigner notre reconnaissance pour leur engagement au service de la sécurité de tous.

Dans la foulée, la soirée guinguette organisée par l'Interclasse générale a été un franc succès. Les rires et les discussions animées sous les lampions, accompagnés par un magnifique feu d'artifice, ont illuminé nos cœurs et notre ciel d'été.

Enfin, comment ne pas mentionner les Jeux Olympiques qui ont récemment eu lieu en France ? Ces moments de sport et de dépassement de soi ont été une belle occasion de mettre en lumière nos sportifs français, et d'inspirer les plus jeunes d'entre nous à poursuivre leurs rêves avec détermination.

En cette période de vendanges, je souhaite aussi souligner l'importance de cette période pour notre territoire. Je souhaite bon courage à tous nos viticulteurs, saisonniers, et bénévoles qui s'appêtent à entamer ce temps fort de l'année.

Je tiens à remercier chaleureusement toutes les associations, les bénévoles, et les habitants qui ont participé à faire de cet été une saison inoubliable pour notre village. Votre engagement et votre enthousiasme sont le reflet du dynamisme de Blacé.

Que cette rentrée soit pour chacun de vous une belle reprise, pleine de projets et de rencontres. Continuons ensemble à faire vivre notre commune, dans l'esprit de convivialité et de solidarité qui nous est cher.

Au plaisir de vous retrouver très bientôt pour de nouveaux moments de partage,
Bien cordialement,

Fabrice LONGEFAY



MAIRIE DE BLACÉ

36 Rue Adolphe Valette 69460 BLACÉ

Tél : 04 74 67 53 95 - Mail : secretariat@mairie-blace.fr

www.mairie-blace.fr



Suivez toute l'actualité de Blacé sur PanneauPocket et Facebook

BORNE REPARATION VELO

Parcourez les routes du Beaujolais à vélo, en toute sécurité, grâce aux bornes de réparation. Des stations de réparation vélo ont été installées dans les 18 communes de la Communauté d'agglomération, ainsi que sur la Voie Bleue pour les cyclotouristes. **L'une d'entre elles est disponible à Blacé, parking de l'école maternelle.**

Chacune de ces stations, installées en cœur de villages et centres-villes, met à disposition un ensemble d'outils très complet pour répondre aux principaux besoins de réparation et d'entretien (tournevis, torx, clé à molette, clé plate, pompe de gonflage, etc). Grâce à un totem de support, elles permettent de suspendre son vélo par la selle sans avoir à se baisser.

Réparation assurée, balade prolongée !

GYM VOLONTAIRE

Après une année d'interruption, l'EPGV 69 propose de nouveau des cours le vendredi à la Maison Associative :

- Gym douce de 10 heures à 11 heures
- Stretching de 11 heures à midi.

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Pierre-Marie Tricaud au 06 07 42 13 84 ou 04 37 41 61 39;

D'autres activités sont proposées par les associations blacéennes, n'hésitez pas à les contacter pour cette nouvelle saison sportive.

RECRUTEMENT

Durant l'été, nous avons recruté un nouveau secrétaire de mairie en remplacement de Nelly Varagnat qui poursuit son parcours professionnel dans une autre mairie. C'est Constantin Dumont qui la remplace depuis le début du mois de septembre.

Nous avons, par ailleurs, recruté deux nouveaux agents pour le périscolaire du midi et du soir. Ces deux agents, Valérie Vargas et Marine Alboussière, ont débuté à la rentrée scolaire.

Bienvenue à tous les trois au sein de l'équipe !

LES GENDARMES AU COEUR DU TERRITOIRE

Depuis le 1er septembre, la Brigade Territoriale Autonome de Villefranche sur Saône vient à votre rencontre.

Trois permanences, de 8h30 à 11h30 :

- > Le lundi à la mairie de Lacenas
- > Le jeudi à la mairie de Le Perréon
- > **Le vendredi à la mairie de Blacé.**

Ces permanences au coeur du territoire ont pour but de **renforcer les liens de proximité entre les forces de l'ordre et les citoyens**. Lorsqu'il sera en mairie, le chargé d'accueil de la gendarmerie recevra les usagers pour recueillir leurs plaintes ou pour toute autre démarche administrative.

En dehors de ces permanences, vous aurez la possibilité de prendre rendez-vous avec le chargé d'accueil au 04 74 65 26 00 ou sur le site www.service-public.fr. Il se rendra alors directement à votre domicile, sur votre lieu de travail ou dans tout autre lieu convenu par avance.

A noter : les locaux actuels de la gendarmerie de Villefranche seront fermés à l'accueil du public.

DÉCOUVREZ OU RE DÉCOUVREZ VOTRE BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE !

La bibliothèque municipale de Blacé est bien plus qu'un simple lieu de lecture : c'est un **espace convivial, dédié à la découverte, à l'échange et au partage.**

Vous y trouverez un grand nombre d'ouvrages, magazines et bandes dessinées pour petits et grands, il y en a pour tous les goûts !

Notre équipe de bénévoles vous accueille chaleureusement et vous conseille dans vos choix de lecture.

L'accès à la bibliothèque est libre et vous pouvez également vous abonner pour bénéficier du prêt de livres, alors n'hésitez plus, poussez la porte et laissez-vous surprendre !

- Horaires d'ouverture : **Mercredi et samedi de 9h30 à 12h et Vendredi de 16h30 à 18h30**
- Adresse : 36 rue Adolphe Valette 69460 Blacé (au dernier étage de la mairie)
- Tarifs : 10 € par adhérent domicilié sur la commune de Blacé, 12 € pour les adhérents des autres communes. Gratuit pour les moins de 16 ans.

Pour plus d'informations, contactez nous au 04-74-60-53-62 ou par mail à blacebibli@gmail.com.

À très bientôt à la bibliothèque municipale !

CHATS ERRANTS : UNE SITUATION PRÉOCCUPANTE DANS NOTRE COMMUNE

Les chats errants sont de plus en plus nombreux dans notre commune, un phénomène qui a des répercussions sur notre environnement et notre quotidien. Souvent nourris par les habitants, ces félins prolifèrent rapidement et posent divers problèmes auxquels il est urgent de s'attaquer.

Les impacts du nourrissage des chats errants

Nourrir les chats errants, bien que souvent fait avec de bonnes intentions, contribue à leur multiplication. Sans contrôle, ces animaux se reproduisent rapidement, ce qui accentue le problème. De plus, ils peuvent être source de nuisances indirectes car porteurs de maladies comme les parasites ou des infections, qui peuvent se transmettre à d'autres animaux domestiques.

Le nourrissage non encadré entraîne aussi des nuisances environnementales : les restes de nourriture attirent d'autres animaux indésirables, provoquant des nuisances olfactives et dégradant l'espace public.

Que dit la loi sur le nourrissage des chats errants ?

Il est important de rappeler que nourrir des chats errants sans autorisation et sans stérilisation est souvent interdit par la réglementation locale. Ces pratiques aggravent la situation et peuvent entraîner des sanctions pour les contrevenants : toute personne qui nourrit des chats errants est considérée comme leur propriétaire. A sa charge de les désinsectiser ou de régler les éventuels frais vétérinaires ! La commune appelle donc à une prise de conscience collective.

Solutions responsables : que faire face à un chat errant ?

Face à cette problématique, des solutions existent :

- Stérilisation et identification : Il est essentiel de signaler les chats errants à la mairie ou à une association locale qui pourra organiser leur stérilisation.
- Adoption : Pour ceux qui le souhaitent, adopter un chat errant est une belle façon de lui offrir une seconde chance tout en réduisant leur nombre.
- Participation aux initiatives locales : La commune et les associations organisent régulièrement des campagnes de stérilisation et d'adoption, auxquelles les habitants sont invités à participer activement. La mairie de Blacé possède des cages de piégeage et peut les mettre à disposition. Un accord a été signé avec la SPA pour prise en charge d'une partie des coûts de stérilisation. Une fois stérilisés, les chats sont relâchés sur leur lieu de capture

Comment agir en tant que citoyen ?

Pour éviter d'aggraver la situation, il est crucial de ne pas nourrir les chats errants de manière anarchique. En cas de découverte d'un chat errant ou de nuisances, contactez les services compétents : mairie, associations de protection animale ou vétérinaires partenaires.

Un engagement collectif pour le bien-être animal et la tranquillité publique

Il est de notre responsabilité collective de gérer cette problématique avec discernement et bienveillance. Ensemble, nous pouvons agir pour améliorer la situation, préserver le bien-être des animaux tout en assurant la tranquillité publique.

SALLES DES FETES / SALLE DE SPORT

Le démarrage des travaux de la salle des fêtes et de la salle de sport est **reporté à fin janvier 2025**.

Les réponses à l'appel d'offres lancé en juin 2024 n'étant pas compatibles avec le budget que nous nous sommes fixés, nous avons décidé de relancer cette phase après avoir demandé à notre maître d'œuvre de revoir le cahier des charges soumis aux artisans. Un nouvel appel d'offres sera émis en octobre pour une notification des résultats en novembre.

En conséquence, **la salle des fêtes actuelle sera utilisable jusqu'au week-end des conscrits** (2ème WE de janvier 2025). Manifestations diverses, ventes à emporter organisées par les associations et location aux particuliers sont donc possibles d'ici là (ouverture du calendrier de réservation à partir du 15 septembre).

OCTOBRE ROSE : MOBILISONS-NOUS POUR LA LUTTE CONTRE LE CANCER DU SEIN !

Chaque année, Octobre Rose est le mois dédié à la sensibilisation au dépistage du cancer du sein, une cause qui nous touche tous de près ou de loin. En France, le cancer du sein reste le cancer le plus fréquent chez les femmes, mais il peut être guéri dans 9 cas sur 10 s'il est détecté tôt. C'est pourquoi il est essentiel de se mobiliser, de s'informer et de soutenir la recherche pour faire reculer la maladie.

Pour la troisième année consécutive, notre commune s'engage activement dans cette campagne de prévention et de solidarité. Plusieurs événements seront organisés tout au long du mois d'octobre pour sensibiliser, informer et collecter des fonds au profit de la recherche :

- Samedi 5 octobre de 9h à 13h : Matinée **Bien être en rose** organisée par la Clothérapie
- Samedi 19 octobre -10h : **Roulez pour Elles** organisé par les associations Clothérapie et VUVIB
- Samedi 21 octobre : **On pose pour le rose** - Séance photos par Laura Giraud photographe d'émotions.

Comme les années précédentes, d'autres actions sont également prévues : la décoration du village aux couleurs de l'événement, un repas rose pour nos écoliers et bien d'autres surprises. Nous comptons sur votre mobilisation pour faire de ces actions un succès !

Ensemble, nous pouvons faire la différence et contribuer à la lutte contre le cancer du sein. Rendez-vous en octobre !

MEMO

- Des agendas annuels sont disponibles à la mairie
- Les comptes rendus des derniers conseils municipaux sont disponibles sur le site Internet de la mairie



AGENDA - LES EVENEMENTS A VENIR

SEPTEMBRE

- Dimanche 22 - Randonnée du CCAS

OCTOBRE

- Samedi 5 - Bien être en rose (Salle des fêtes)
- Dimanche 13 - Vente à emporter / Classe en 7
- Samedi 19 - Vente à emporter / Classe en 6
- Samedi 19 - Roulez pour Elles

NOVEMBRE

- Samedi 2 - Bal d'Halloween / Sou des écoles
- Dimanche 10 - Vente à emporter / Classe en 8
- Lundi 11 - Armistice 1918 - Défilé et Vin d'honneur / 10h30 devant la mairie



RANDONNÉE PÉDESTRE CCAS

Le **dimanche 22 septembre** aura lieu la 22ème balade automnale au profit du CCAS. Afin que cette randonnée soit un succès, **nous avons besoin de bénévoles** pour nous aider aux inscriptions, à la gestion des parkings, en cuisine, à la tenue de ravitaillements...

Si vous avez un moment pour venir nous aider, manifestez vous auprès du secrétariat de mairie.

Vous pouvez aussi choisir de venir marcher sur un des 5 circuits proposés.

Inscriptions de 8h à 13h30 à la salle des fêtes de Blacé.

MAIRIE DE BLACÉ
36 Rue Adolphe Valette
69460 BLACÉ

Tél : 04 74 67 53 95

Fax : 04 74 60 50 38

secretariat@mairie-blace.fr



Horaires d'ouvertures

Du lundi au vendredi

9h à 12h et de 16h à 18h

fermée le mercredi après-midi

(Fermé le lundi et jeudi après midi pendant les vacances scolaires)

M. le Maire, Fabrice Longefay
reçoit sur rendez-vous.

Commission Communication

Président Fabrice Longefay

Vice-Présidente Laura Brunel

Membres

Charlotte Socié, Emeric Forestier, Antoine Galland, Sandrine Ballu, Patrick Lhorisson

Correspondants Presse

Le Progrès

Hervé Chalard : 06 83 13 29 92
hc.leprogres@gmail.com

Le Patriote

04 74 60 69 97
contact@lepatriote.com